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町長2 福留　達也
（議席番号11番）

1 美島　盛秀
（議席番号14番）

農業政策につ
いて

１．伊仙町役場新庁舎建設２期工事計画について。

①入札執行状況について問う。

②令和２年度計画時点での予算額が約２３億円。完
成予定が令和７年２月末であったが、完成の目処は
立っているのか問う。

３．令和６年２月５日の第１回臨時会で再任され
た、教育長が７月３１日付けで辞職したが、教育長
としての大事な職務を放棄するような人選を議会に
提案した町長の責任を問う。

４．職員の綱紀粛正について。

①中途退職者や退職を考える職員が増えていると聞
かれるが、現状を把握しているのか問う。

②人事異動の際の基準・規範はあるのか問う。

大久保町長の
町政における
姿勢について

２．伊仙町糖業振興会使途不明金問題における約
1,400万円の回収はできるのか。振興会会長として
どう責任を取るのか問う。

①徳之島町においては、令和５年４月に、「有機農
産物の生産から消費までを通して地域全体での有機
農業の推進に向けた取り組みを展開していく」とい
う、いわゆるオーガニックビレッジ宣言を行ってい
るが、本町農政は有機農業の取組みに今後どのよう
に関わっていくのか問う。

②国や県が実施する農機具や農業用設備等の補助事
業獲得に対し、担当課としてどのような態勢で臨
み、そして町民の方へ周知しているのかを問う。
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５．町長を含む特別職や一般職、議会議員等は国民
（県民・町民）の税金で優遇されていることについ
て。

①町長の給与、賞与、交際費（香典料）、１期４年
間の退職金等について詳細を問う。

６．伊仙町建設業協会の存在について。

①建設業協会の存在を大久保町長はどのように認識
しているのか問う。

②指名委員長の役割（職務）は果たせているのか問
う。

町長
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町長2 福留　達也
（議席番号12番）
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②当事案に関しては、奄美群島町村会並びに議長会
においても要望を続けている問題であり、町として
今後の離島医療のあり方についてどのように考えて
いるのか問う。

令和６年第３回定例会開会に伴う一般質問通告(確定版）です。

（今定例会の一般質問通告者は、２名です。）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　令和６年８月３０日（金）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　伊仙町議会議長　前　徹志

離島医療にお
ける血液備蓄
所の現状につ
いて

①日本赤十字社からの委託を受けた民間の血液備蓄
所が2018年に奄美大島から撤退し、現在大島郡内に
は血液備蓄所が無い状態であるが、撤退後から現在
に至るまでに緊急手術などの際に支障は出ていない
のか問う。


